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私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 4月11日（木）

卓話 「財団学友との交流」

東大阪東フューチャーロータリー衛星クラブ

議長 佐藤 俊一 君

例会日：2024年4月4日
（令和6年4月4日）

■ 移動花見例会 於：枚岡神社

卓話 枚岡神社 宮司

中東 弘 様

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」

ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後13：40～ 4月度定例理事会

早や4月を迎えました。
街の至る所で「桜」が咲き誇っています。
特に私たち東大阪東RCは、生駒山の麓の緑の多い自然豊かな地域に存在し、東輪会の中でも恵まれてい
ます。本日移動例会「花見例会」を開催するに当たり、中東宮司を始めとする河内一之宮「枚岡神社」の皆様、
そして崇敬会役員でもおられる北川会員、表会員にはご準備も含め大変お世話になり誠にありがとうござい
ました。昨年に引き続き中東宮司には卓話をお願いし、快くお引き受けいただきましたこと、併せて感謝申し
上げます。
さて、「枚岡神社」については、この後、中東宮司の卓話にお任せするとして、「桜」について「辞林」によりま
すと、
①バラ科サクラ属の落葉高木または低木。北半球の温帯と暖帯に分布し、２０～３0種がある。日本に最も種
類が多く、園芸品種も多い。春、葉に先立ちまたは同時に開花。花は淡紅色ないし白色の五弁花で、八重咲
きの物もある。西洋実桜はサクランボウといい、食用。重弁の花を塩漬けにして桜湯として飲み、葉は桜餅に
使用。染井吉野が代表的だが、山桜・江戸彼岸・大島桜・八重桜も各地に植えられている。日本の国花。
古くから和歌や文章に取り上げられ、単に「花」といえば桜を差した。②馬肉の俗称。③桜色。④露店などで、
客の買気をそそるため、客のふりをして買い物する仲間。とありました。また、空港のラウンジは「桜ラウンジ」
ですね。
このように「桜」は私たちの身近な生活様式の中に溶け込んでいます。
「桜」は春を代表する花として、咲き誇る期間は本当に短く、儚い命ですが、その存在感は本当に大きく、生
命力は誠に頼もしく、眺めるものに夢や希望を与えます。また、優しく癒しも与えてくれます。移動例会という
機会を与えていただき、改めて「桜」の存在について考える時間を作ることが出来ました。
何事にも意味がある。そのことを忘れずに何事も真摯に取り組みたいと感じました。

奉仕の理想

環 境 月 間

*話し始めると時間が長くなる傾向があるが、なか
なか止められない。
* PETSではファシリテーションパートが参加しない
パストガバナーにとって疲れのピークとな り、暇そう
にされていた。たまたまお菓子の差し入れをしたら
大変喜んでおられた。最初からお菓子を用意してお
くことも考えた方が良いかもしれない。
*ガバナー、ガバナーエレクトは、ファシリテーション
時に各テーブルの様子を見て回っていた。
*・ファシリテーターをあらかじめ固定するやり方も
ありかと思う。
*参加者に前置きなしに端的に答えさせるというの
も一つのラーニングである。
*ファシリテート中に隣のテーブルが気にならなかっ
た。
*クラブ規模を揃えたテーブル席配置のおかけで活
発な話し合いができた。正解だった。
*丸テーブルは全員が同じ距離で話し合いができ正
解だった。
*研修委員会に、会長エレクトの意見をフィードバッ
クすべきだと思う。
*小規模のクラブの会長エレクトを前方に配置した
のは、大橋GEの重点項目である「小さなク ラブの
活性化」を考えたものだった。
*PGを前方に配置せず、GEのすぐ目の前に小規模
クラブの会長エレクトを配置するというの
が、今回の目玉の一つだった。
*立野PGのプレゼンの中で使用された万博のビデ
オはYOU TUBEにアップされているものだが、オン
ラインがない所では再生できないことに気づか、な
かった。当日は、会場のWifiも弱か ったため、吉崎
次年度代表幹事予定者(以下「吉崎代表幹事」)の
私物のテザリングで対応した。地区研修•協議会等
では注意が必要。
*基本的にリンクの貼付けはなしにしておくべき。
*立野PGが、万博のビデオを流すなら事前に知ら
せておいて欲しかったと仰っていた(プログラムに記
載されていたため、急遽準備したものだった。)。
*燦の照明とPAの係を発注していなかった。会場が
担当を付けてくれるか、注意が必要。
*資料が複数ある場合、資料の右肩に1・2・3といっ
た番号を付けた方が良いと思う。
*RACのイケジマさんの席が、名札を持って移動す
る度にホテル側に撤去されていた。席を移動する際
は、移動の分だけ名札を用意して、席を確保してお
く方が良いと思う。
(2)地区研修•協議会事前説明会(3/22)について(岡
田)
・事前説明会のための打合せを、今週の例会後に
行う。
*「2024-2025地区研修•協議会『事前説明会』準備
について」(以下「準備についてに則 って打合せを
行う。
•事前説明会資料
*司会は田原さんにお願いしている。
*GEの持ち時間を5分から15分に変更。
・事前説明会出席予定確認
*岡田さんと事務局との情報共有が必要。
*井上さん、戸田さんは当日、決議のため会長部門
に参加する必要があるのでは。
*事前説明会の担当が1人しか出席できない部門は
どのように対応するか。
→そもそも必ず2人が必要でしょうか。「準備につい
て」の「SAA/副SAAの皆様へ」を事前に確認してお
けば、1人でも足りる部門も。
•「SAA/副SAAの皆様へ」の内容確認
*各委員会のプログラムの内容が大橋GEの方針に
沿ったものかどうかは、事前説明会より前に大橋
GE及び吉崎代表幹事で行う。
*SAAには、当日の備品とレイアウトを責任をもって
確認してもらう。

*SAAは、地区研修•協議会の目的に沿った内容に
なるように、軌道修正を促す役目も負うのではない
かという意見もあった。目に余るケースがあれば、
吉崎代表幹事に伝えることはしてもよいのではな
いか。
*SAAは内容にまで踏み込むものではないというこ
とは概ね意見が一致した。
•本番当日について
*当日はSAAが議事録を作成。
*本番はQAも行われる可能性があり、SAAは3人体
制が必要。
*当日のプレゼンは、大橋GE及び吉崎代表幹事で
事前に確認する。
*担当委員の確認
*発表用ファイルにYouTube等直接リンクを貼ると
WiFiが弱いと動かなくなるため、ファイルとして貼る
よう注意をして下さい。
(3)地区研修•協議会(4/20)について
•最終プログラム確認
•レイアウトについて
*SAA部門はスクール形式からラーニング形式に変
更。
•会場について
・ローターアクト部門の会場が離れているが(801— 
802/804—806)、どのように 対応すべきか。→事前
説明会で確認
•担当委員について
*国際•社会奉仕部門は、みどり:井上さん(次年度会
長)•山村さん(次年度幹事)の兼ね合いで、担当を
再確認する必要あり。
*その他、担当及び出欠を確認。例会後の打合せ
で調整する。
C•地区運営グループ(古川副代表幹事)
(2)ガバナー月信進捗
*早期に表紙を決めること。
*大阪RCへのお願い日程→吉崎代表幹事が立野
PGと調整。
(3)地区ホームページ運用
*スペースチャートさんとの打ち合わせ日程T4月1
日PM5:00よりガバナー事務所
*SNS発信打ち合わせ(公共イメージ向上委員会と)
はホームページが固まった後で。
A•国際大会•地区大会グループ(中西副代表幹事)
(2)国際大会大阪ナイト関係
*カルガリーのホテルを一つ押さえようとしている(マ
リオット・カルガリー・ダウンタウンホテル)。仮予約
にも、デポジットが20万円くらい必要。キャンセルの
場合返金あり。担当(井上さん)の方で個人的に立
て替えてしまってよいか。
→吉崎代表幹事から延原Gに確認する。なお、台湾
は簡PGが立替え。
D•地区財務グループ(前田財務委員長)
特になし

E・その他連絡事項
(1)ガバナー公式訪問日程(同行者案の精査)
*みどりRCとネクストRCの会員にも同行してもらう
か。メーキャツプの機会でもある。
*出席免除者を除き、全ての会員を配置。プロジェ
クターについて分かる人と分からない人、組み合
わせは配慮。
(2)その他
•次年度ロータリーの友に、万博関連ページを確保
できるように検討中。

次回4月15日(月)16時〜17時半
ガバナー事務所大会議室
議事録担当グループD (吉岡(ネクスト)、新井)



3/7 3/14 3/21

HC出席 25(0）名 28(0）名 22(0）名

MU出席 9(0)名 1(0)名 7(0)名

修正出席率 79.07％ 67.44％ 67.44％

（3/28）の出席者数：25名（0）内ＺＯＯＭ出席1名
ゲスト1名：東大阪電気工事組合青年部部長

大和計装㈱代表取締役社長
木村 展久 様

ﾋﾞｼﾞﾀｰ3名：東大阪中央ＲＣ会長 名村 美紀 様
東大阪中央ＲＣ 帆足嘉樹大様

東大阪東フューチャーロータリー衛星クラブ
田原 靖夫会員

3/28 出席率：58.14％ 

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：53名（免除10名）

出席報告 3月28日委員会報告

◎米山奨学委員会 委員長 河村 幸司

範 虹宇さんの送別会

３月２７日(水曜日)にエスカイヤクラブ難波店にて送
別会を開催しました。クラブ会員１３名での出席でし
たが、人数に関係無く盛大な送別会となり範さんと
の１年間と短い期間でしたが充実した奨学生生活
を送ったと言っておられました。
記念品の贈呈では万年筆と花と写真がセットに成
った品物を城戸会長と私が渡しました。範さんに感
激して頂き出席メンバー全員からも暖かい拍手を
送られとても楽しい送別会でした。
最後に全員での記念撮影と範さんと個々での記念
撮影を行い送別会を終了しました。帰り道誰かがア
イスクリームが食べたいと言いだし、それに皆が
便乗しサーティーワンへ行き最後に範さんとデザー
トを食べてお開きと成りました。御参加頂いた皆様
ありがとう御座いました、範さんも思い出に残る送
別会だと思います。城戸会長アイスクリーム美味し
かったです。御馳走様でした。

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

≪これからの予定≫
【1】 本日例会後、4月度定例理事会
【2】 4/5（金）第2回東輪会ゴルフコンペ
【3】 4/9（火）衛星クラブ例会 19：00～
【4】 4/15（月）第10回大橋年度幹事団会議

16：00～ 於：ガバナー事務所
【5】 4/18（木）例会後、新旧合同クラブ協議会
≪連絡事項≫
【1】  本日例会後、枚岡神社にて4月度定例理事

会を開催いたします。理事の方はよろしくお
       願いいたします。
【2】 能登半島地震支援金ですが、皆様よりご協

力いただきました義援金ＢＯＸより121,477円、
衛星クラブより80,000円、災害支援口座より
100,000円の合計301,477円を地区へ送金い

  たしましたのでご報告申し上げます。

２０２３～２４年度
第９回大橋年度幹事団会議議事録

日時:2024年3月18日(月)16:00〜17:30
場所:ガバナー事務所大会議室
議事録:議事録グループC (平澤(ネ)、古川)
司会:吉崎次年度代表幹事予定者
【次第】
１．開会・ガバナ—エレクトご挨拶
*いろいろありましたが、皆さんのおかげでPETSも
無事終わりました。お疲れさまでし た。懇親会で各
テーブルを回りクラブ会長エレクトをお話をしました
が、手ごたえを感じ ました。この調子で地区研修・
協議会と地区大会を乗り切りたいと思います。皆さ
ん、ご協力お願いいたします。
２．出席者・議事録確認

15名(うちZOOM4名)
３．報告•協議内容
〇・チェックポイント資料の確認 (資料〇) →最後に
ふりかえる
B•地区活動グループ(田原副代表幹事)
(1)PETS(会長エレクト研修セミナー)について
•3月16日(土)ふりかえり
*開会時のPRビデオに関しては急遽万博のビデオ
を流す事にしたが、開会の気分を盛 り上げたり、着
席を促したりするために必要な事だったと思う。
*配布物の準備の確認(何を受付で配布し、何を卓
上に置くか)をもっとしておいた方が良かったように
思う。
*ファシリテーションの出来も上々でうまくいったと感
じている。また「パストガバナーがフアシ リテーショ
ンに参加しない」が直前の決定だったが、これが良
かったと思う。
*参加当事者としては、テーマが多すぎる事とイチ
テーマの時間が短いと感じた。題材を 減らして、討
議の時間を長くした方が良いと思う。
*そう感じて頂けるなら山本パストガバナーの思惑
(短く議論して、端的に発表していた だく。)通りの結
果が出たと思う。 （次ページへつづく）

大橋ガバナーエレクト今月の予定

（代表幹事予定者：吉崎記）

4月 1日 ポリオタスクフォース

4月 3日 米山新規奨学生オリエンテーション

4月 4日 大阪中央RC40周年

4月 5日 諮問委員会

4月 7日 高槻西RC座禅体験会

4月 9日 研修委員会

4月13日 池田くれはRC40周年

4月15日 幹事団会議

4月18〜19日クラブ活性化セミナー

4月20日 地区研修協議会

4月21日 池田RC70周年

4月27日 YE派遣生オリエンテーション

4月30日 インターアクト認証状伝達式

20日の地区研修・協議会を控え色々と気ぜわしく

なってきましたが、いよいよ次年度が間近となって

きた実感があります。

まだまだ忙しい日々が続きますが、クラブの皆さ

んのご協力が頼りです。

どうぞよろしくお願いいたします。

（吉崎）
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